

## <Recomendación del mes de Capital>

“  
El autor destaca la capacidad de la región para generar entornos propicios al emprendimiento, la innovación y la captación de talento



### ‘Megactivos’

de Manuel López Torrents

En ‘Megactivos’, el periodista económico Manuel López Torrents desvela las claves del éxito de Madrid como una de las regiones más dinámicas y prósperas de Europa. A través del análisis de 18 infraestructuras y activos estratégicos, el autor ofrece una visión inspiradora sobre cómo la capital española ha sabido conjugar tradición, innovación y colaboración público-privada para liderar el siglo XXI.

‘Megactivos’ del periodista Manuel López Torrents, es una obra tan reveladora como necesaria para entender cómo Madrid se ha convertido en una de las regiones más dinámicas y prósperas de Europa. A través del análisis de 18 grandes activos estratégicos -los ‘megactivos’-, el autor despliega una visión clara y estructurada del modelo de desarrollo madrileño, subrayando el valor de la planificación a largo plazo, la colaboración público-privada, la sostenibilidad y la atracción de talento e inversión. Lo que podría haber sido una simple recopilación de infraestructuras se convierte en una narración cohesionada y rigurosa sobre cómo una ciudad se reinventa con visión de futuro.

López Torrents recorre infraestructuras clave como el aeropuerto de Barajas, la red de Metro o la M-30 soterrada, que, además de redefinir la movilidad y la conectividad de la capital, han sido fundamentales para abrir Madrid al mundo. También analiza el papel de sus grandes instituciones culturales -el Museo del Prado, el Reina Sofía o el Teatro Real- como motores económicos y de prestigio internacional. En su enfoque, estos elementos son partes de un ecosistema interdependiente que sostiene el impulso transformador de la ciudad.

El autor destaca también la capacidad de Madrid para generar entornos propicios al emprendimiento, la innovación y la captación de talento. Las universidades internacionales, los polos de innovación tecnológica y el entorno fiscal competitivo han sido factores determinantes para atraer a empresas punteras y profesionales de todo el mundo. A lo largo del libro, se aprecia cómo la identidad madrileña se ha construido sobre una actitud pragmática, abierta y decidida a ocupar un lugar en la economía global del siglo XXI.

Otro aspecto relevante que subraya ‘Megactivos’ es la creciente preocupación por la sostenibilidad. Proyectos como Madrid Río o el énfasis en el aprovechamiento de los recursos naturales y la mejora de la calidad de vida muestran que el crecimiento urbano puede -y debe- ir de la mano de la responsabilidad ambiental.

Con un estilo claro, bien documentado y ameno, Manuel López Torrents consigue que el lector entienda cómo el éxito de Madrid es fruto de una suma coherente de decisiones estratégicas. Una lectura recomendada tanto para quienes se interesan por la economía urbana como para aquellos que quieren descubrir cómo una ciudad puede transformar sus debilidades en fortalezas. Una lección práctica de cómo construir ciudad en el siglo XXI. x

“  
El modelo que ha convertido a Madrid en un referente global de crecimiento